

PELITA

Hadiri Serah Terima Jabatan, Dr.Arsal Aras : Kami Proritaskan Semua Kebutuhan Sekolah

Rosmini - MAMUJUTENGAH.PELITA.WEB.ID

Mar 21, 2023 - 18:27



Mamuju Tengah – Serah Terima Jabatan Kepala Sekolah UPTD SD Inpres Salupangkang dari Nuraedah S.Pdi kepada Rabiah S, S.Pd.SD. yang berlangsung di halaman sekolah, Selasa 20/03/2023.

Kegiatan serah terima dihadiri oleh ketua DPRD Kabupaten Mamuju Tengah Dr.H Arsal Aras SE,M.Si, Sekretaris Koprindag, Kabid Pembinaan SD Muhammad Arif, Kordinator Wilayah Kecamatan Topoyo Awaluddin S.Pd,M.Pd, pengawas Sanusi S.Pd,M.Pd , Ketua komite dan Orang tua Siswa.



Kami dari DPRD akan selalu mengusulkan semua yang dibutuhkan di setiap sekolah hanya saja dana pembangunan fisik kita terbatas sehingga drap kegiatan pembangunan banyak yang tertunda, ucap Ketua DPRD Dr.H.Arsal Aras saat memberi sambutan.

Ia akan mengawal draf penyusunan dan mempertimbangkan pembangunan pagar dari UPTD SD Inpres Salupangkang ditahun yang akan datang.

“ Dengan pembangunan sekolah yang bagus ia juga berharap agar kualitas dari Siswa-siswi dapat ditingkatkan dengan kurikulum yang ada supaya lapangan kerja yang ada di Mamuju Tengah tidak lagi dinikmati oleh orang luar,” Sebutnya.



Lanjut ia menyampaikan bahwa ilmu pengetahuan itu sangat penting termasuk dalam menentukan keputusan, pendidikan dapat merubah cara berpikir kita dalam beradaptasi dengan lingkungan.

Ia mendorong para Guru untuk tetap mengembangkan ilmu pengetahuan apalagi standar pengajar sekarang harus Sarjana, kami akan terus memberi dukungan untuk melanjutkan pendidikan kejenjang yang lebih tinggi.

“Kepada kepala sekolah yang baru agar bisa melanjutkan pengabdian sebagai kepala sekolah, segala yang baik itu diteruskan kalau ada kurang mari kita perbaiki secara bersama-sama,” pesan Dr.H.Arsal Aras diakhir sambutan.

Pada kesekempatan itu Kabid Pembinaan SD Muhammad Arif menyampaikan bahwa ditahun ini dinas pendidikan akan memberi bantuan lewat DAK sekitar 1 Milyar lebih di UPTD SD Inpres Salupangkang termasuk rehab Tiga ruang kelas, Jambang, ruang Laboratorium dan ruang kantor.

“ Banyak Kepala sekolah bertanya, kenapa sekolah kami tidak dibantu, kita menyampaikan itu kesalahan dari operator yang tidak menyampaikan data yang akurat, contohnya dia minta rumah dinas padahal didapodik sudah ada rumah dinas jadi laporkan sesuai yang sebenarnya .

Ia menambahkan kalau ada pengisian survei lingkungan diisi sesuai kenyataan jangan malu menyampaikan bahwa sekolah kita jelek karena kami tidak bisa membatu lebih.

Ditempat yang sama Kepala Sekolah UPTD SD Inpres Salupangkang yang baru Radiah S.Pd, SD mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada kepala Sekolah yang sudah memasuki masa purna bakti atas bimbingannya selama ini yang tidak membeda-bedakan.

“ Ini tugas berat karena bukan cuma dunia tapi akhirat juga dipertanggung jawabkan, oleh karena itu mohon bimbingannya dari semua pihak baik dari dinas pendidikan maupun orang tua Siswa,” Urainya.

Ia mengajak semua pihak untuk bekerja sama demi membangun UPTD SD Inpres Salupangkang yang lebih baik kedepan.(Rosmini Nawir)